

El Ayuntamiento de Zaragoza y Zaragoza Deporte Municipal convocan la edición 2011 de la Gala del Deporte de Zaragoza, convertida ya en un referente clásico en el calendario de la ciudad.

Llega el momento de reconocer los méritos de un grupo de personas, tanto a título individual como colectivo, que durante 2011 han logrado éxitos que son importantes primero para ellos mismos y luego para Zaragoza y para los que estamos en el mundo del deporte, por lo que suponen de ejemplo y de motivación para todos.

Este año el Consejo de Administración de Zaragoza Deporte acordó conceder la medalla al mérito deportivo Ciudad de Zaragoza a D. Fernando Arcega Aperte. Al tiempo aprobó la relación de galardonados que recibirán sus reconocimientos a lo largo de esta Gala.

En esta hora de balances y reconocimientos hemos de volver a manifestar la satisfacción que nos produce seguir contando con el apoyo de Caja Inmaculada que le da solvencia económica al programa de eventos “Trofeos Ciudad de Zaragoza” y al programa de actividades “Entra en Acción”.

2011 supone también celebrar una fecha redonda para Zaragoza Deporte. Son veinte años desde que en 1991, entonces con el nombre “Instalaciones Deportivas Municipales”, una parte importante del deporte de Zaragoza se gestiona desde esta Sociedad Municipal.

Así, en esta ocasión en esta celebración anual nosotros somos también un poco protagonistas.

Como siempre, enhorabuena a todos. A los que hoy se premian y a todos aquellos que hacen posible que el deporte y la actividad física sigan siendo importantes y sigan contribuyendo a la calidad de una sociedad necesitada hoy de estímulos.

Hoy es fiesta. Enhorabuena a todos.



Con una enorme ilusión y con el recuerdo imborrable de los grandes momentos deportivos que nos aportó el año 2011, vuelve a celebrarse un año más la Gala del deporte zaragozano en la que se reconocerá y destacará el esfuerzo y el trabajo realizado por algunos de sus protagonistas más sobresalientes.

Ante el inicio del nuevo año, que debemos afrontar con más compromiso y solidaridad mutua que nunca por la grave crisis económica que padecemos, con el ímpetu de seguir luchando por una ciudad renovada y ambiciosa, que desea continuar avanzando y mirar el futuro con ilusión y esperanza, quiero agradecer a todos los deportistas, entrenadores, directivos, periodistas y entidades que trabajan por el deporte en nuestra ciudad, los valores que nos transmiten con su dedicación y esfuerzo. Valores como el sacrificio, el trabajo en equipo o el compañerismo, que tanto merecen la pena y tan fundamentales resultan especialmente en estos tiempos.

Los premios del deporte Ciudad de Zaragoza 2011, como en anteriores ocasiones, reúnen una notable variedad de homenajeados. Todos ellos figuras de prestigio no solo en nuestra ciudad, sino también en nuestra Comunidad y en nuestro país. Personajes clave de nuestra sociedad que constituyen modelos de comportamiento, tenacidad y afán de superación y suponen ejemplos magníficos para nuestros niños y jóvenes.

Todos los homenajeados en esta duodécima Gala del deporte zaragozano merecen y cuentan con nuestro más sincero reconocimiento por los éxitos cosechados. Pero más allá de sus resultados y de sus logros deseo manifestar mi admiración por su compromiso y el cariño que demuestran con su tierra y con Zaragoza, haciendo de ella su bandera en cada competición a la que acuden. Por ello, por hacer de ese vínculo afectivo un motivo más de orgullo ciudadano, es mi deseo expresar mi más fervoroso aplauso a los premiados.

Quiero hacer una mención especial a la figura de Fernando Arcega, quien recibirá la Medalla al Mérito Deportivo "Ciudad de Zaragoza" 2011. Pocas personas pueden presumir de haber aportado tanto, durante tanto tiempo y desde tan diferentes ámbitos al progreso y la mejora del deporte de esta ciudad. Por ello, nada más justo que la ciudad rinda homenaje con esta medalla a quien tanto tiempo, talento y esfuerzo ha invertido en ella. Mi más sincera felicitación.

Juan Alberto Belloch
Alcalde de Zaragoza



La Gala del Deporte zaragozano cumple su duodécima edición consolidada como evento de referencia en la agenda de la ciudad y como una de las citas privilegiadas para el encuentro y la confraternización de los integrantes de la gran familia del deporte de Zaragoza. Constituye para mí, por tanto, como concejal de Deportes del Ayuntamiento la ciudad, un verdadero orgullo tomar parte en esta celebración y tener la oportunidad de estar al lado de los grandes protagonistas de nuestro deporte, ya sean entrenadores, directivos, patrocinadores, periodistas o, por supuesto, los propios deportistas.

En un año olímpico como este 2012 en el que acabamos de entrar, el deporte va a acaparar buena parte de la atención mundial y vamos a tener la oportunidad de disfrutar de las gestas, los triunfos y todas esas escenas inolvidables que solo unos Juegos Olímpicos pueden ofrecer. Será pues una buena oportunidad para escapar de este clima adverso de crisis que vivimos y disfrutar de la belleza y emoción que contiene la competición deportiva en su sentido más puro. Y ojalá, por qué no, con algunos de nuestros deportistas o técnicos como protagonistas.

Es pues tiempo de afrontar desafíos y de generar ilusión. Dos detalles que sin duda forman parte del ADN personal, profesional y deportivo de Fernando Arcega, que recibirá con todos los merecimientos la Medalla al Mérito Deportivo "Ciudad de Zaragoza" 2011. Pocas personas como él reúnen tantos y tan importantes méritos para hacerse acreedor de este reconocimiento, que a buen seguro llenará de orgullo a todos los zaragozanos que han seguido el deporte en Zaragoza durante las tres últimas décadas, del que sin duda es una figura clave.

Junto a este galardón se entregarán numerosas distinciones, todas ellas igualmente relevantes y merecidas, que premiarán y resaltarán otros éxitos y otras figuras del deporte zaragozano. A todos ellos, mi más sincera enhorabuena.

Roberto Fernández García
Concejal Delegado de Equipamientos y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza